

Témoignages de consommateurs

Le piège

Par [Toxic](#) Posté le 30/06/2022 à 07:02

J'étais consommateurs de cannabis mais je ne touchais pas à la cocaïne je ne voulais pas tomber accro.

Le cannabis je n'avais jamais eu aucun problème pour m'en passer je le consommais par plaisir. Seulement une personne de mon entourage n'arrêtait pas de me proposer de la cocaïne. J'ai refusé pendant plus d'une année et j'ai fini par céder en me disant "une fois bon il peut rien m'arriver" et puis ben malheureusement le drame : j'ai accroché grave. Je connais une descente aux enfers. 2ans que je consomme non stop.

Ce weekend j'ai volé de l'argent sur le compte de mon épouse.

J'aimerais arrêter mais comment faire ? J'aime ma famille, mes enfants, mon épouse je sais que je vais tout perdre mais j'arrive plus a arrêter. Là je n'ai rien pris depuis samedi.

Mais aujourd'hui je suis seul, la seule chose que j'attends c'est 10h30 que mon fournisseur arrive. J'en veux beaucoup a cette personne d'avoir autant insisté pour que je goûte sa merde.

La seul solution pour arrêter de faire souffrir ma femme et mes enfants sera que je me suicide. Ils souffriront une dernière fois mais après ils seront tranquille.